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2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン！」

４年生 学習発表会 保護者の皆様の感想

発表会の練習を家でもがんばっていました。昼休みも自分たちで合奏の練習を行い、３年生も一緒
になって練習していたと聞きました。発表会当日感じたことは、６年生のあいさつが一人一人大きい声
で、親や来賓の方たちにきちんとしている姿を見て、「さすが六年生！！」と感心しました。 3、 4年生の
群読は大きい声で迫力満点でした。各学年共に合同の発表会であり、息の合った発表に至るまでたく
さん練習して頑張ったんだろうなと思いました。みんながキラキラしていた発表会はとても感動しまし
た。元気をいただいた一日でした。ありがとうございました。

毎年楽しみにしている学習発表会ですが、四ツ屋小学校に入学して初めての全学年の発表を見る
ことができました。一人一人みんなが立派で感動しました。すごくいっぱい練習したんだろうなあと思い
ます。また、来年も楽しみです。ありがとうございました。

150周年という節目の年を息子と一緒に過ごせたことを大変うれしく思っております。また3、4年生
合同での学習発表会で普段とは違う頑張りを見られたのも良かったです。特別な学習発表会にしてい
ただき、ありがとうございます。

今年もまた子どもたちの成長している姿を見ることが出来て本当に良かったと思います。 150周年
ということもあり、内容的にも盛りだくさんで、子供たちの頑張りもとてもすばらしかったです。先生方の
ご指導のおかげで子どもたちも頑張れたと思います。ありがとうございました。

創立150周年の節目の学習発表会。今年は入学以来初めて学年ごとの入替もなく、全学年の発表
を見ることができ、とても楽しかったです。毎年子どもたちが成長している姿にびっくりし、感動させられ
ます。それも子どもたちの日々の努力と先生方の見守りのおかげだと思います。ありがとうございます。
また、今年は２学年毎の合同発表だったこともあり、演技やパフォーマンスに迫力があり歌声も重厚感
のあるとても見応えのある学習発表会でした。来年も楽しみにしています。

音読・合奏・ダンス 見たいもの全てをやってもらえました。どれもかわいくて、かっこよくてすばらし
かったです。

先生方大変お疲れ様でした。全学年の発表を見ることができ、本当に良かったです。歌やダンス、演
奏に四ツ屋の歴史を知ることができました。楽しい発表でした。ありがとうございました。

今年の発表は150周年にふさわしい素晴らしい発表でした。 3、 4年生合同の発表でしたが、どち
らの学年もひとりひとりが一生懸命でとても感動しました。成長している姿を見て大変熱く胸が打たれ
ました。来年の発表もとても楽しみです。

合奏、ダンス、歌、群読と盛りだくさんで、２学年合同だからできる大迫力の発表でとても楽しく見る
ことが出来ました。たくさん練習して頑張ったんだと思いますお疲れ様でした。

どの学年も見応えのある発表でした。学校や地域をテーマにしていて、150周年をお祝いする気持
ちが伝わってきました。ありがとうございました。

今年は四ツ屋小学校が、祝 150周年というおめでたい年と重なって、学習発表会もひと味違うもの
でした。２学年ごとに合同でというものでしたが、学年問わずとてもまとまっていて、四ツ小の子どもた
ちの地元愛を感じることができました。そして、それは私達の気づかない新たな四ツ屋の良さを教えて
頂いた場面でもありました。今回の学習発表会は子どもたちはもちろん、保護者、四ツ屋地域全体の
絆を深めた素晴らしい行事になったと思います。（四ツ屋まつりのスカイランタンも素晴らしかったで
す）このような企画をして頂き、本当にありがとうございました。



地域と共に歩んだ150年という節目に在学できていることをありがたく感じます。子どもたちの成長を感じら
れたのと特別感のある演出が素晴らしかったと思います。今後もっと自発的に向上して行く子どもの姿に期待し
ます。

欠席した日があったり、途中で担当の楽器が変わったりしたからか、前日まで不安そうでした。でも本番はう
まく出来て自信になったようです。他の学年の発表を初めて見ましたが、学年ごとに個性があって見応えがあり
ました。例年とは違う形でしたが、これも150周年の思い出になると思います。先生方のご指導ありがとうござい
ます。

今年は3、4年生が一緒の発表でしたが、たくさん練習したんだろうなと思うほどみんながまとまっていて立派
な発表でした。胸に響くものがあり、感動しました。最後の全校発表もとてもよかったです。初めて学年ごとの鑑
賞ではなかったので、それぞれの学年の子たちの顔を見ることができていい機会だったと思います。来年も期待
しています。

1 、2年生。 5、 6年生が物語形式だったので、 3、 4年生に物足りなさを感じました。暗唱や楽器の演奏を
目にすると成長を感じます。久し振りに１から６年生までの発表会を見た気がしました。会場や駐車場の混乱も
なく、とても良かったです。楽団ごとの発表も今までと違って良かったです。

3、 4年生はもう少し内容を濃くしてもいいのかなと感じました。全校合唱も何年ぶりに聞いたかなあと思い
ながら聞きました。当時に比べたら少し児童数が少なくなった気もしますが、元気に歌う子どもたちに感動しまし
た。特に主人が平成２年度の卒業生で「ゆりの木の友よ」にたずさわっているので思い入れもあり、特別な思い
があったことと思います。


